



Chers habitants de Saint-Blaise et environs, et aux enfants.



Grâce aux participants mentionnés ci-dessous, nous pouvons cette année vous proposer un parcours du calendrier de l'Avent à travers notre village.

Malheureusement nous n'avons pas pu attribuer toutes les dates. Un grand merci à tous ceux qui nous aident à vivre ce temps.

Presque chaque jour du mois de décembre, une nouvelle fenêtre sera ouverte. Celle-ci sera illuminée de 17h00 à 22h00.

La fête d'ouverture aura lieu le 1<sup>er</sup> décembre devant la boulangerie L. Hirschi.

Nous espérons que les fenêtres décorées avec beaucoup d'engagement, d'investissement, vont contribuer à vous réjouir de Noël.

Les associations ACISB et C3F vous souhaitent beaucoup de beaux moments de rencontre lors de vos promenades. Avec nos meilleures salutations.